

de marcher sur les traces de ces devanciers glorieux, et de ne rien négliger pour conserver, développer, fortifier et perfectionner l'œuvre nationale qu'ils ont accomplie.

En publiant son histoire du Séminaire de Nicolet, M. le chanoine Douville a fait un beau livre et une bonne action (1). Et, en même temps, il a élevé à la gloire de l'illustre maison à laquelle il a consacré sa vie, un monument non moins durable que le monument de granit dont la gratitude des anciens élèves va faire hommage à l'*Alma Mater*.

---

(1) Ajoutons que ces deux volumes de 450 à 500 pages chacun, ont été admirablement édités par la librairie Beauchemin, où l'on peut se les procurer.

Thomas Chapais.

Québec, 20 mai 1903.

